

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Berikan Rasa Aman Kepada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 29, 2023 - 14:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Berikan Rasa Aman Kepada Masyarakat*

Sukabumi, 29 Juli 2023 - Aipda Adang Koswara, S.AP, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Siswa (DDS) di SD Cilele1 Desa Sirnasari pada Sabtu pagi. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas guna mewujudkan stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya.

Dalam DDS yang dimulai pukul 10.00 WIB tersebut, Aipda Adang Koswara mengenalkan Progam Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang disingkat sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati,

Damai, Efektif, dan Efisien). Program tersebut bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat dengan berlandaskan nilai-nilai keagamaan, ketertiban, dan penuh dedikasi.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam acara DDS tersebut antara lain:

**1. Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk melaporkan apabila mengetahui adanya sponsor kerja keluar negeri yang mencurigakan. Langkah ini diambil untuk mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang, yang seringkali merugikan banyak korban.

**2. Tertib Berlalu Lintas dan Menghindari Knalpot Brong** Dalam upaya menciptakan keamanan di jalan raya, warga dihimbau untuk tertib berlalu lintas. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar tidak menggunakan knalpot brong yang menimbulkan suara bising, yang dapat mengganggu ketenteraman dan kenyamanan lingkungan.

**3. Pengawasan Terhadap Pergaulan Anak-anak dan Bahaya Narkoba** Para orang tua diingatkan untuk memantau dan mengawasi pergaulan anak-anak mereka, sehingga tidak terjerumus dalam perilaku bebas, konsumsi minuman beralkohol, dan penggunaan obat-obatan terlarang. Hal ini bertujuan untuk melindungi generasi muda dari dampak negatif pergaulan yang tidak sehat dan penyalahgunaan narkoba.

**4. Menahan Diri dari Politik Identitas dan Isu SARA** Dalam menyambut tahun politik, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk menahan diri dari terpancing oleh politik identitas dan isu SARA (Suku, Agama, Ras, dan Antar-golongan). Dengan tetap menjunjung tinggi persatuan dan kesatuan, diharapkan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang kondusif dan harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar.